

Drei auf einen Streich !

GOOD NEWS: Am letzten Freitag waren gleich drei (!) meiner Fahrschüler an der Prüfung und alle bestanden!

Der erste von ihnen begleitete ich in Regensdorf: Da der zweite Prüfling nicht eintraf, absolvierte er die Manöver und das Bremsen, danach begab sich der Experte allein mit ihm auf die Prüfungsrunde. In der Zwischenzeit fuhr ich mit Dino (er geht diesen Donnerstag an seine Prüfung) eine Testfahrt über den Regensberger. Als wir wieder in Regensdorf eintrafen, trafen wir auf einen glücklichen Chris: Herzliche Gratulation!

Auf eigene Faust gingen Efehan und Andreas: Beide bestanden ebenfalls! Was für eine Ausbeute: Drei traten an, drei gingen erfolgreich nach Hause. Bereits am Dienstag hatte Mircea bestanden. In den kommenden zwei Wochen werden weitere an ihre Prüfung gehen, hoffentlich mit ebenso grossem Erfolg.



Das Jahr geht dem Ende entgegen, heute lade ich zum zweitletzten Mal zur allwöchentlichen Donnerstags-Ausfahrt ein, per Ende September ist dann Schluss. Diese Ausfahrten wurden 2021 von meinen L-Fahrer(inne)n rege genützt, sie konnten dabei fleissig Erfahrungen sammeln. In der Regel legt ein Töff-Fahrschüler zwischen 5- und 8-Tausend Kilometer zurück, Ionut sagte mir, dass er allein in diesem Jahr schon 7000 km absolviert hat. Aber er ist dafür ein schlechtes Beispiel, ist er bei mir doch schon seit 2016 (!) Fahrschüler! ;-). Er hat sogar noch Gregor übertroffen!

Bereits jetzt solltest Du Dir den Sonntag, 10. Oktober reservieren: Denn dann findet die letzte Ausfahrt statt, die traditionelle Schlussfahrt zum Ende der Saison, eine «Fahrt ins Blaue»! Nur die Tourguides wissen das Ziel ... Ich gebe Dir den Link auf den Bericht der letztjährigen Ausfahrt, dann kannst Du Dir etwa vorstellen, was Dich erwartet. Bezahlt werden müssen nur die Konsumationen, das allfällige Frühstück vor dem Start und das abschliessende gemeinsame Mittagessen: Alles freiwillig! Ich spende einen Apéro, dieser ist für alle gratis. Du darfst auch Deine Familie und Freunde mitbringen. (Mitfahrgelegenheiten können auf Anfrage organisiert werden)

Für den Kurventechnik-Kurs vom Samstag, 25. Sept. sind bis jetzt 4 Teilnehmende gemeldet, drei davon als Abschluss ihres obligatorischen Teils, ein Teilnehmer ist Repetent. Den KT1 ohne Theorie zu repetieren, kostet nur 200 Franken. ES WÄRE NOCH 1 PLATZ FREI! Die Theorie findet am Freitagabend von 19.15 bis ca. 21.30 Uhr statt. Treffpunkt ist am Samstag wie immer um 8.00 Uhr direkt im Restaurant Sternen in Fischingen. Anmeldungen so schnell wie möglich bitte an urs.tobler@datacomm.ch oder per SMS an 079 333 23 77.

Im Anhang findest Du die verschiedenen Infos! Mit bestem Gruss von der Apfelbaumstrasse 28

Urs Tobler